

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0025/2021/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates # Antragsdatum: 30.12.2020

Federführung:

Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Überprüfung möglicher Standorte für Elektroladesäulen in
Handschuhsheim**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 18. März 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Handschuhsheim	11.03.2021	Ö		

Antrag Nr.:

0025/2021/AN

00319537.doc

...

digitale Sitzung des Bezirksbeirates Handschuhsheim vom 11.03.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0025/2021/AN

Abbildung des Antrages:



CDU-Bezirksbeiratsfraktion Handschuhsheim

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Hermann Heck
Dr. Peer Hübel
Johannes Laule

30. Dezember 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner,

für die nächste Sitzung des Bezirksbeirats Handschuhsheim stellen die Bezirksbeiräte der CDU-Fraktion den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Überprüfung möglicher Standorte für Elektroladesäulen in Handschuhsheim

Der Bezirksbeirat Handschuhsheim bittet die Stadtverwaltung mögliche Standorte für Elektroladesäulen im Ortskern zu prüfen.

Begründung:

Im Zuge der Mobilitätswende nimmt die Elektromobilität eine wichtige Rolle ein. Im Ortskern in Handschuhsheim gibt es derzeit keine öffentlich zugängliche Ladesäule für Elektroautos. Für AnwohnerInnen ist es daher wenig attraktiv, ein Elektroauto anzuschaffen. Außerdem ist das Fehlen einer solchen Lademöglichkeit ein Standortnachteil für den ortsansässigen Einzelhandel. Viele Kundinnen und Kunden, die ein Elektroauto besitzen, wählen ihren Einkaufsort danach aus, ob sie ihr Auto laden können.

Aus Sicht der CDU-Fraktion wären der Tiefburgplatz, der Erich-Hübner-Platz oder der Hans-Thoma-Platz geeignete Standorte.

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Heck
Dr. Peer Hübel
Johannes Laule

gezeichnet: aus der Mitte des Bezirksbeirates